

# L'association des Saisons musicales lance la 8<sup>ème</sup> édition de son festival

L'année passée consacrait un oiseau par concert. Mascottes des ciels de l'île de Ré, roses d'été, gris des jours de tempête, Sternes et Avocettes élégantes laissent la place au végétal. Le programme 2019 visitera cette fois le langage des fleurs, avec pour commencer un concert haut en couleurs ! Clin d'œil au jaune, l'hiver célébrera le mimosa, symbole de l'amitié aux

reflets fluo qui siéent bien aux excès euphoriques de Mozart.

N'empêche, ses compositions lors de ses premiers voyages à Paris racontent la mélancolie d'un tout jeune homme immature qui tombe sans cesse amoureux, fait des projets fous et grandioses sans en réaliser un seul. Un peu comme le pompon si vite flétri du mimosa qui longtemps laisse le souvenir d'un parfum d'aventures inachevées...

Samedi 23 février, des extraits de sa correspondance de l'époque seront mis à l'honneur grâce à Loïc Richard, acteur récitant, servis



L'artiste boitaise Lil Dupeux signe l'affiche de cette nouvelle édition du festival.



« Cordes et âmes », Le Quatuor Kaplan réunit quatre amoureux de la musique de chambre.

par la virtuosité du quatuor Kaplan (Fondé en 2016 par des musiciens de l'Orchestre National de Bordeaux Aquitaine) sur un répertoire de morceaux choisis. ▶

» Marie-Victoire Vergnaud

**Samedi 23 février à 18h30**

Salle des fêtes Robert Vergnaud  
Rivedoux-Plage

Vente de billets sur place où  
<http://www.ar4s.fr>